



CLUB SUISSE DU CHIEN DE BERGER BELGES
SCHWEIZERISCHER KLUB DES BELGISCHEN SCHÄFERHUNDES

Jahresbericht des Zentralpräsidenten

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Hundeführerinnen und Hundeführer

An der Generalversammlung des SKBS vom 13. März 2010 hat die Versammlung die neuen Statuten des SKBS für eine neue Überarbeitung an den Zentralvorstand zurückgewiesen. Der Zentralvorstand hat sich u.a. während dem vergangenen Vereinsjahr intensiv mit dieser Überarbeitung auseinandergesetzt. An der Präsidentenkonferenz der Ortsgruppen konnte schliesslich ein Entwurf der neuen Statuten vorgestellt werden. Die ausserordentliche Abstimmung über die Aufnahme des Schipperkes war nicht zulässig. Das Resultat dieser Abstimmung kann als Repräsentativwert erkannt werden.

Die amtierenden Ressortleiter wurden von der Generalversammlung für eine weitere Legislatur von 3 Jahren gewählt. Von der Wahl ausgenommen war das vakante Ressort der Aktuarin/Sekretärin.

Dieser Geschäftsbereich hat wenige Tage nach der Generalversammlung Frau Marianne Heierli ad Interim übernommen. Frau Marianne Heierli hat das Ressort nach wenigen Monaten wieder zur Verfügung gestellt. Ich bedanke mich bei Frau Marianne Heierli für die geleistete Arbeit.

Der Zentralvorstand hat an der ZV Sitzung im November den Zuschlag als neue Aktuarin/Sekretärin a.i. an Frau Jeannine Gloor gegeben. Ich heisse Frau Jeannine Gloor herzlich im Gremium des Zentralvorstandes willkommen und empfehle der Generalversammlung vom 12. März 2011, Frau Jeannine Gloor als Aktuarin/Sekretärin in den Zentralvorstand des SKBS zu wählen.

Seit mehreren Jahren hat der SKBS unter der Führung von Frau Susanne Kurrle wieder eine Klubschau in Burgdorf organisiert. Dieser Anlass ist uns gut gelungen. Viele Helfer aus verschiedenen Ortsgruppen des SKBS und externe Kräfte haben sich für das gute Gelingen ausgezeichnet.

Die Freundlichkeit und das Engagement der Helfer hat mich gefreut. Herzlichen Dank.

Der Organisator der Schweizermeisterschaft des SKBS 2010 Delémont et environ hat sich gut behauptet und den Hundeführerinnen und Hundeführer die Möglichkeit geboten sich nicht nur im gesellschaftlichen Rahmen zu unterhalten sondern auch im sportlich Wettkampf zu messen. Herzlichen Dank.

Die Zuchttauglichkeitsprüfung (ZTP) ist ein elementarer Wert für den Erhalt und die Weiterentwicklung des belgischen Schäferhundes. Die durchgeführten ZTP's wurden aufwendig organisiert und selektiv bewertet. Die Ortsgruppen, Wesensrichter und Helfer haben professionelle Arbeit geleistet. Herzlichen Dank.

Die Präsidentenkonferenz ist eine gute Plattform für den gegenseitigen Austausch von Feststellungen und Bilanzen, für den Informationsaustausch und dient auch als Planungsinstrument für das jeweils folgende Vereinsjahr. Ich war mit dem Resultat dieser Veranstaltung sehr zufrieden. Herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit.

Der Zentralvorstand macht sich nach wie vor Gedanken und Überlegungen wie der Hundeführer/in, der keine Mitgliedschaft im SKBS oder in einer Ortsgruppe hat, und keinen Vereinsverpflichtungen nachkommen muss, sich an den aufwendigen finanziellen und materiellen Kosten für die zentral organisierten Veranstaltungen in Zukunft beteiligen muss. Ein Ergebnis zu dieser Sache ist noch offen.

Ich bedanke mich bei allen Ortsgruppen, Mitgliedern, Hundeführerinnen und Hundeführer, Helferinnen und Helfer für die Unterstützung, die guten Ratschläge und die freundliche Zusammenarbeit.

Heinz Müller
Zentralpräsident